40 de Sevilla, mediante la entrega conjunta de los dos sobres. El plazo de presentación de proposiciones finalizará a las catorce horas del vigésimo día hábil, contado a partir del día siguiente al de la publicación de este anuncio en el Boletín Oficial del Estado. Si este plazo finalizara en sábado, se admitirán las proposiciones hasta el día siguiente hábil.

Apertura de las proposiciones. Se realizará por la Mesa de Contratación a las trece horas del día siguiente hábil al de la finalización del plazo de presentación de proposiciones, en la sala de juntas del Instituto de Estadística de Andalucía, sita en la C/ Marqués del Nervión, núm. 40 de Sevilla.

Abona de los anuncios. Se efectuará por la empresa adjudi-

cataria.

Sevilla, 26 de enero de 1994.- El Directar, PD. (Res. 9.5.91), La Secretaria General, Milagros Carrera García.

> RESOLUCION de 26 de enero de 1994, del Instituto de Estadística de Andalucía, por la que se anuncia concurso público para la contratación de servicio de asistencia técnica. (PD. 255/94).

Objeto, El Instituto de Estadística de Andalucía, de acuerda con la legislación vigente, ha resuelto convocar concurso público para la contratación de servicio de asistencia técnica para lo elaboración del Indice de Producción Industrial de Andalucía, con sujeción a los Pliegos de Cláusulas Administrativas Particúlores y de Condiciones Técnicas.

Tipo de licitación: Quince millones cuatrocienta mil pesetas (15.400.000 ptas.)

Plazo de ejecución: Doce meses.

Clasificación requerido: Grupo I, Subgrupo 3, Categoría A. Fianza provisional: Será del dos por ciento del tipo de licitación. Fianza definitiva: Será del cuotro por ciento del tipo de licitación.

Expediente. Puede examinarse en la Secretaria General del Instituto de Estadística de Andalucía, C/ Marqués del Nervión, núm. 40 de Sevilla.

Proposiciones, documentación y plazo. Se presentarán dos sobres cerrodos que se titularán «Sobre núm. 1, Documentación» que contendrá los documentos a que hace referencia el epígrafe 4 del Pliego de Cláusulos Administrativas Particulares. «Sobre núm. 2, Praposición económica», en el que se incluirá la proposición económica, según modelo que figura como Anexa al Pliego de Cláusulas Administrativas Particulares.

La presentación se efectuará en el Registro General del Instituto de Estodística de Andalucía C/ Marqués del Nervión, núm. 40 de Sevilla, mediante la entrega conjunta de las dos sobres. El plazo de presentación de proposiciones finalizará a las catarce horas del vigésimo día hábil, contado a partir del día siguiente al de la publicación de este anuncio en el Boletín Oficial del Estado. Si este plozo finalizara en sábado, se admitirán las proposiciones hasta el día siguiente hábil.

Apertura de las proposiciones. Se realizará por la Mesa de Contratación a las trece horas del día siguiente hábil al de la finalización del plazo de presentación de proposiciones, en la sala de juntas del Instituto de Estadística de Andolucio, sita en la Marqués del Nervión, núm. 40 de Sevilla:

Abono de los anuncios. Se efectuará por la empresa adjudicatario.

Sevilla, 26 de enero de 1994.- El Director, PD. (Res. 9.5.91), La Secretario General, Milagras Carrera García.

> RESOLUCION de 27 de enero de 1994, del Instituto de Estadística de Andalucía, por la que se anuncia la contratación directa de asistencia técnica. (PD. 268/94).

Se anuncio la contratación directa del expediente que a cantinuación se detalla:

Expediente núm. 4/94-AT-CD

Objeto: Publicaciones del IEA: Actualización técnica, formación, mantenimiento y control de aplicaciones de los manuales de identidad visual.

Presupuesto tipo de licitación: 7.000.000 ptas. IVA incluido. Plazo máximo de ejecución: 12 meses.

Documentación a presentar por los licitadotes: La contenida en la Cláusula 7ª del Pliego de Cláusulas Administrativas Particulares, que se encontrará a disposición de los interesados en la sede de este Instituto, sita en C/ Marqués del Nervión, núm. 40

Proposición económica: Según modelo adjunto al Pliego de Cláusulas Administrativas Particulares.

Plazo de presentoción de ofertas: Las praposiciones se presentarán en el Registro General del Instituto de Estadística de Andalucía, sito en Č/ Marqués del Nervión, núm. 40, antes de las 14 horas del día en que se cumplan diez días naturales contados a partir del siguiente al de la publicación del presente anuncio en el Boletín Oficial de la Junto de Andalucía.

En el caso de enviarse por correo, se estará a la dispuesto en el artículo 100 del Reglamento General de Contratación del Estado, redactado según R.D. 2528/86, de 28 de noviembre (BOE núm. 297, de 12 de diciembre).

Examen de la documentación: En la Secretaría General del Instituto de Estadística de Andalucía.

Gastos: El abano del presente anuncio será por cuenta del adjudicatario.

Sevilla, 27 de enero de 1994. – El Director, PD. La Secretaria General, Milagros Carrero Garcío.

CONSEJERIA DE OBRAS PUBLICAS Y TRANSPORTES

RESOLUCION de 28 de enero de 1994, de la Dirección General de Infraestructura y Servicios del Transporte, por la que se anuncia la contratación de las obras que se indican por el sistema de concurso de proyecto y obra con admisión previa. (PD. 271/94).

Lo Consejería de Obras Públicas y Transportes de la Junta de Andalucía ha resuelto anunciar a Concurso de Proyecto y Obra con Admisión Previo la siguiente obra:

Objeto y tipo de licitación: Concurso de proyecto y obra con admisión previa.

Acondicionamiento con variante de la Carretera C-323 de Huesa a Pozo Alcán:

Clave de la obra: C-51001-ON2-4J (2-J-116) Presupuesto estimativo: 2.231.096.225 ptas.

Plazo de ejecución: Treinta (30) meses.

Clasificación del controtista:

Grupo A, Subgrupo 2, Categoría e.

Grupo B, Subgrupo 1, Cotegoría e.

Grupo B, Subgrupo 3, Cotegoría e.

Las empresas extranjeras que no tengan la clasificación exiaida deberán acreditar su solvencia financiera, económica y técnica de conformidad con el artículo 287 bis y ter del Reglamento de Controtación del Estado.

Fionza provisional: 44.621.925 ptas. Fianza definitiva: 89.243.849 ptos.

Exposición de expedientes: El Pliego de Cláusulos Administrotivas Porticulares y Técnicas, Cuadros Resúmenes y de Características y demás documentación estarán expuestos para su examen en la Delegación Provincial correspondiente y en la Dirección General de Infraestructura y Servicios del Transporte de la Consejería de Obros Públicas y Transportes durante el plazo de presentación de proposiciones de 10 a 13 horas.

Plazo de presentación de proposiciones: Comenzará el día de la publicación del presente anuncio y terminará el día 1 de

junio de 1994, a las trece horas.

Lugar de presentación de praposiciones: En el Registro General de la Consejerio de Obras Públicas y Transportes, sita en Plaza de la Contratación núm. 3 de Sevilla, en sobre cerrado o enviados por carreo dentro del plazo de admisión señalado. Cuando las proposiciones se envíen por correa, el empresario deberá justificar la fecha de imposición del envío en la oficina de Correos y anunciar al órgano de contratoción la remisión de la oferta mediante télex o telegrama en el mismo día, dirigidos al Registro General de la Consejería de Obras Públicas y Transportes sita en Plaza de la Contratación núm. 3 de Sevilla. Sin la concurrencia de ambos requisitos no será admitida la proposición si es recibida por el órgano de contratación con posterioridad a lo fecha de terminación del plazo señolado en el anuncio. Transcurridos no obstante diez días naturales siguientes a la indicada fecha sin haberse recibido la proposición, ésta no será admitida en ningún caso.

Documentación a presentar: Por cada obra se deberá presentar los siguientes documentos:

En el sobre núm. 1: «Documentacián General», los señalados y en la forma que determina la cláusula 8.3.1. del Pliego de Cláusulas Administrativas Particulares específico de la obra.

En el sobre núm. 2: «Documentos justificativos para la Admisión Previa», los documentos señalados y en la formo que se determina en la cláusula 8.3.2 del Pliego de Cláusulas Administrativos Particulares específico de la obra.

En el sobre núm. 3: «Proposición», los documentos señolados y en la forma que se determina en la cláusula 8.3.3. del Pliego de Cláusulas Administrativas Particulares específico de la obro.

Los adjudicatarios de la obra deberán presentar además, cuando se les requiera para ella, los documentos qué se señalen en la cláusula 9.8 del Pliego de Cláusulas Administrativas Particulares específico de la obra.

Aperturo de proposiciones: Se realizará por la Mesa de Contratación el día 27 de junio de 1994, a las 11 horas, en la Sola de edificio de la Plazo de la Contratación, núm. 3 de Sevilla.

Declaración de urgencia: El cantrato de la obra de este anuncia ha sido declarado de urgencia a los efectos prevenidos en el artículo 26 de la Ley de Contratos del Estado.

Abano de los anuncias: Los anuncias en Boletines Oficiale: serán por cuenta de los adjudicatarios, a cuyos efectos se reali zará el oportuno prorrateo.

Fecha de envío al D.O.C.E.: 28 de enero de 1994.

Sevillo, 28 de enero de 1994. - El Director General, Damiái Alvorez Sala.

CONSEJERIA DE SALUD

RESOLUCION de 20 de enero de 1994, del Servicio Andaluz de Salud, por la que se convoca contratación en el ámbito del mismo. (PD. 269/94).

En uso de las facultades que me confiere el Decreto 208/ 1992, de 30 de diciembre, de Estructura Orgánica Básica de la Consejería de Salud y el Servicio Andaluz de Salud, esta Dirección-Gerencia ha resuelto anunciar las contrataciones que se indican con los requisitos que asimismo se señalan:

SERVICIO ANDALUZ DE SALUD. GERENCIA PROVINCIAL DE MALAGA

Datos del expediente: C.P. 72.027.4, para la contratación del suministro de reactivos paro pruebas de la sangre con destino al Centro Regional de Transfusiones Sanguíneas de Máloga.

Tipo máximo de licitación: El tipo máximo de licitación será de setenta y cinco millanes doscientos cincuento mil pesetas (75.250.000 Ptas).

Fianza provisional: El 2% del Presupuesto de Licitación tal y camo se específica en el Pliego de Cláusulas Administrativas Particulares.

Exposición del expediente: Las Pliegos de condiciones y demás documentación relativa a esta contratación podrón examinarse y retirarse en la Gerencia Provincial del Servicio Andaluz de Salud en Málaga, sito en c/ Manuel Agustín Heredia, 24 Málaga.

Plazo y lugar de presentación de ofertas: Las propasiciones deberán presentarse en el Registro General de la Gerencia Provincial del S.A.S. en Málaga, sito en c/ Manuel Agustín Heredia, 24 de Málaga, antes de las 13,00 haras del día 3 de marzo de

Documentación a presentar par los licitadores: Los licitadores deberán presentar toda la documentación que se determina en el Pliego de Cláusulas Administrativas Particulares de esta Contratación.

Apertura de proposiciones: La apertura de proposiciones tendrá lugar en la Sala de Juntas de la Gerencia Provincial del S.A.S. en Málaga, a las 10 horas del día 9 de marzo de 1994.

las gastos de públicación del presente anuncio serán por cuenta de los adjudicatarios,

Sevilla, 20 de enero de 1994. - El Director Gerente, Ignacio Moreno Cayetano.

CONSEJERIA DE ASUNTOS SOCIALES

RESOLUCION de 18 de enero de 1994, de la Gerencia Provincial del Instituto Andaluz de Servicios Sociales de Córdoba, por la que se anuncia concurso público para la contratación de asistencia técnica del servicio de limpieza en Centros dependientes de esto Gerencia Pravincial. (PD: 251/94).

La Gerencia Provincial del Instituto Andaluz de Servicios Sociales (I.A.S.S.) de Córdoba, en virtud de las atribuciones que le confiere la resolución del Ilma. Sr. Director Gerente, de fecha 2 de enero de 1991, en relación can el Decreta 252/88, de 12 de julio, ha resuelto convocar Concurso Público pora la contratación de la Asistencia Técnica del servicio de limpieza que se cita, con arreglo a las siguientes especificaciones:

Servicio de limpieza en Centros dependientes de la Gerencia Provincial del Instituto Andaluz de Servicios Sociales de

Córdoba.

Tipo máximo de licitación: 42.750.000 Pts (IVA incluido).

Lote A: Servicio de limpieza de los Centros de Día de Tercera Edad, «Córdoba I, Córdoba II y Centro Base de Minusválidos de Córdaba» por 9.250.000 Ptas.

Lote B: Servicio de limpieza de los Centros de Día de la Tercera Edad de «Baena, Luque, Priego de Córdoba, Carcabuey, Castro del Río y Espejo» por 7.250.000 Ptas.

Late C: Servicio de limpieza de los Centros de Día de la Tercera Edad de «Cobra, Aguilar de la Frontera, Fernán Núñez, Luceno y Villanueva de Córdoba» por 13.250.000 Ptas.

Lote D: Servicio de limpieza de los Centros de Día de la Tercera Edod de «Hinojosa del Duque, Pozoblanco, Montoro, Palma del Río, Almodóvar del Río, Fuente Obejuna y Cañete de las Torres» por imparte de 13.000.000 Ptas.

Las ofertas deberán presentarse por lotes diferenciados, cubriéndose la totalidad de ellos.

Plazo de ejecución: Desde el 1 de abril hosta el 31 de diciembre de 1994.

Exposición del expediente: Los Pliegos de Cláusulas y demás datos del expediente, estarán a disposición de los interesados en lo sede de la Gerencia Provincial del Instituto Andaluz de Servicios Sociales, c/ Sevilla 14, de nueve a catorce horas, durante el plazo de presentación de propasiciones, pudiendo los posibles licitadores visitar los locoles a que se refiere el presente concurso previa oportuna autorización de su respansable.

Fianza provisional: Dos por ciento del presupuesto tipo de licitación, que asciende a la contidad de 855.000 Ptas.

Clasificación requerida: La exigida en el Pliego de Cláusulas Administrativos Particulores.

Proposición económica: Se ajustará al modela que figura como anexo al Pliego de Cláusulas Administrativos Particulares.

Plazo y lugar de presentación de propasiciones: Hasta las trece haras del vigésimo día hábil contado a partir del siguiente de la publicación realizada en el Boletín Oficial de la Junta de Andalucío. La presentación se llevará a cabo en el Registro General de la Gerencia Provincial del Instituto Andaluz de Servicios

Sociales de Córdoba, sito en la c/ Sevilla n° 14. Apertura de proposiciones: Se realizará por la Mesa de Contratación Provincial a las 10'30 haras del tercer día hábil siguiente a aquél en que termine el plaza de presentación de proposicianes en la sede de la Gerencia Provincial del Instituto Andaluz de Servicias Sociales de Cárdoba, sita en la c/ Sevilla